

**УКАЗАТЕЛЬ СТАТЕЙ И МАТЕРИАЛОВ,
ОПУБЛИКОВАННЫХ В ЖУРНАЛЕ
«ВЕСТНИК МОСКОВСКОГО УНИВЕРСИТЕТА.
СЕРИЯ 25: МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ
И МИРОВАЯ ПОЛИТИКА» В 2024 Г.**

Статьи	№	С.
<i>Тема в фокусе: 75 лет НАТО — история с продолжением?.</i>		
Веселов В.А. Проблемы контроля над вооружениями в трансатлантических отношениях (1963–1975).	1	7–50
Истомин И.А., Левченко А.В. Меняющаяся роль военно-политических альянсов после холодной войны	1	51–92
Смирнов П.Е. «Открытые двери» НАТО в постбиполярный период и отношения альянса с Россией	1	93–140
Прохоренко И.Л. Политика партнерства НАТО: от военного альянса к сообществу безопасности и обратно	1	141–162
Мельникова Ю.Ю. Секьюритизация КНР в дискурсе НАТО во второй половине 2010-х — начале 2020-х годов как часть формирования глобальной идентичности альянса.	1	163–201
<i>Тема в фокусе: контуры многополярного мира</i>		
Мальшев Д.В. ШОС и БРИКС в условиях становления многополярного мирового порядка	2	9–31
Гаспарян А.Ю., Мелконян Т.А. Международно-политические аспекты деятельности ОПЕК+ в контексте энергетической дипломатии России и Саудовской Аравии до и после начала СВО.	2	32–56
Муратшина К.Г. Советание министров обороны АСЕАН-плюс: структура, особенности, динамика развития (2010–2022).	2	57–88
Кузнецов Д.А., Дмитриева В.А. Гуманитарная дипломатия и страны Глобального Юга: тенденции и дискурсы	2	89–124
Стригунов К.С. Преступные организации Бразилии как субъекты неклассических войн в форме криминального мятежа	2	125–175

Статьи	№	С.
<i>Тема в фокусе: Арктика — зона конфликта?</i>		
Корунова Е.В. «Решение принято»: долгая история присоединения Швеции и Финляндии к НАТО	3	53–97
Аржанов И.А. Военно-политическая безопасность в Арктике до и в контексте «украинского кризиса»	3	98–126
Конышев В.Н., Сергунин А.А. Военная безопасность в Арктике: новые угрозы для России	3	127–152
Лабецкая Е.О. Арктический фронт мировой гибридной войны	3	153–174
<i>Международная безопасность</i>		
Кокошин А.А. Вопросы стратегического ядерного и неядерного сдерживания в политике национальной безопасности России	4	11–31
<i>Экономическая дипломатия</i>		
Оганисян Л.Д. Политика санкций ЕС: тернистый путь трансформации	4	32–69
<i>Идеология и внешняя политика</i>		
Шарилов П.А. «Трампизм» как доминирующее движение в Республиканской партии США в 2020-е годы	4	70–94
<i>Политика памяти</i>		
Понамарева А.М. Историческая политика Республики Беларусь: перипетии эволюции	4	95–139
<i>Национальная конкурентоспособность: политические аспекты</i>		
Воронин Т.В. Потенциал глобальной конкурентоспособности атомных энергетических технологий США	4	140–168
<i>Теория и методология международных исследований</i>		
Павлюченко А.А. Методы изучения цифровой дипломатии в российских международно-политических исследованиях	4	225–250
<i>История международных отношений и внешней политики</i>		
Сотникова И.Н. Роль Л.М. Карахана в китайской политике Советского Союза (1923–1926)	3	7–52

Статьи	№	С.
Авдеев Б.А. Выход США из ЮНЕСКО при администрации Р. Рейгана: многоуровневый анализ.	4	169–224
<i>Региональные проблемы мировой политики</i>		
Требух А.Д. Внешнеполитические инициативы администрации Дж. Байдена в Латино-Карибской Америке в контексте нарастания американо-китайского соперничества.	1	202–229
<i>Диалог научных школ Московского университета</i>		
Васильев В.П. Глобальные программы устойчивого развития: кризис достижения целей.	2	176–184
<i>Научные обзоры и рецензии</i>		
Мизин В.И. История с продолжением? Рецензия на монографию О.М. Александрии, А.Г. Савельева «Контроль над ядерными вооружениями в российско-американских стратегических отношениях (2010 — начало 2020-х гг.)»	1	230–240
Кочетков В.В. На пути к суверенности российской науки о международных отношениях? Размышления на полях книги Л.С. Воронкова «Либеральные ценности в теории и на практике. О проблемах интеллектуальной деколонизации России».	3	175–190
Белинский А.В. Компас, океаны и мировая политика. Рецензия на коллективную монографию «Международные отношения: грани настоящего и будущего»	3	191–200

**COMPLETE LIST OF PAPERS PUBLISHED
IN «LOMONOSOV WORLD POLITICS JOURNAL» IN 2024**

Papers	№	P.
<i>Focal Point: 75 Years of NATO — to be Continued?</i>		
Veselov V.A. Issues of Arms Control in Transatlantic Relations (1963–1975).....	1	7–50
Istomin I.A., Levchenko A.V. Changing Role of Security Alliances in the Post-Cold War Era.....	1	51–92
Smirnov P.Ye. Russia and NATO’s ‘Open Door’ Policy in the Post-Bipolar Period.....	1	93–140
Prokhorenko I.L. NATO’s Partnership Policy: From the Military Alliance to the Security Community, and Back Again.....	1	141–162
Melnikova Yu.Yu. Securitization of China in the NATO Discourse in the Late 2010s — Early 2020s: Towards a Global Collective Identity.....	1	163–201
<i>Focal Point: Contours of a Multipolar World</i>		
Malyshev D.V. SCO and BRICS in an Emerging Multipolar World Order.....	2	9–31
Gasparyan A.Yu., Melkonyan T.A. International Political Aspects of OPEC+ Activities in the Context of Energy Diplomacy of Russia and Saudi Arabia before and after the Start of the Special Military Operation.....	2	32–56
Muratshin A.K.G. ASEAN Defence Ministers Meeting-Plus: Institutional Structure, Specific Features, and Evolution (2010–2022).....	2	57–88
Kuznetsov D.A., Dmitrieva V.A. Humanitarian Diplomacy and the Countries of the Global South: Trends and Discourses.....	2	89–124
Strigunov K.S. Brazilian Criminal Organizations as Subjects of Non-Classical Wars in the Form of Criminal Rebellion.....	2	125–175
<i>Focal Point: The Arctic — A Zone of Conflict?</i>		
Koronova E.V. The Die is Cast: Sweden and Finland’s Long Road to NATO.....	3	53–97

Papers	№	P.
Arzhanov I.A. Military and Political Security in the Arctic before and amidst the Ukrainian Crisis	3	98–126
Konyshchikov V.N., Sergunin A.A. Military Security in the Arctic: New Threats to Russia	3	127–152
Labetskaya E.O. The Arctic Front of the Global Hybrid Warfare.	3	153–174
 <i>International Security</i>		
Kokoshin A.A. Strategic Nuclear and Non-Nuclear Deterrence in Russia's National Security Policy	4	11–31
 <i>Economic Diplomacy</i>		
Oganisyan L.D. The EU Sanctions Policy: A Thorny Path of Transformation	4	32–69
 <i>Ideology and Foreign Policy</i>		
Sharikov P.A. 'Trumpism' as a Dominant Movement in the U.S. Republican Party in the 2020s	4	70–94
 <i>Politics of History</i>		
Ponomareva A.M. History Politics of Belarus: Peripeteias of Evolution	4	95–139
 <i>National Competitiveness: Political Aspects</i>		
Voronin T.V. Global Competitiveness Potential of U.S. Nuclear Energy Technologies	4	140–168
 <i>Theory and Methodology of IR Studies</i>		
Pavlyuchenko A.A. Digital Diplomacy in Russian International Studies: Research Methods	4	225–250
 <i>History of International Relations and Foreign Politics</i>		
Sotnikova I.N. The Role of L.M. Karakhan in the Chinese Policy of the Soviet Union (1923–1926)	3	7–52
Avdeev B.A. The U.S. Withdrawal from UNESCO under R. Reagan's Administration: A Multilevel Analysis	4	169–224

Papers	№	P.
<i>Regional Issues of World Politics</i>		
Trebukh A.D. The Growing U.S.-Chinese Rivalry and Foreign Policy Initiatives of the Biden Administration in Latin Caribbean America.	1	202–229
<i>Lomonosov Moscow State University: Dialogue of Scientific Schools</i>		
Vasiliev V.P. Global Sustainable Development Programs: Challenges to the Achievement of the Goals.	2	176–184
<i>Review Essays and Book Reviews</i>		
Mizin V.I. To be Continued? <i>Book Review of 'Nuclear Arms Control in Russian-American Strategic Relations (2010 — Early 2020s)' by O.M. Aleksandriya and A.G. Savel'ev</i>	1	230–240
Kochetkov V.V. Towards Sovereign International Relations Studies? <i>Book Review of 'Liberal Values in Theory and Practice. On the Issues of Intellectual Decolonization of Russia' by L.S. Voronkov</i> .	3	175–190
Belinsky A.V. Compass, Oceans and World Politics. <i>Book Review of the Collective Monograph 'International Relations: Facets of the Present and the Future'</i>	3	191–200